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Il contratto
* Il contratto è stato sotto-
scritto dal resoonsabile del
Sertore Lavori Pubblici del
Comune. architetto Alnun-
ziata Ranaidi e dali'ammini-
stratore urLico della E-Log
S.r.l. Filomena Caputo, alla
presenza del sindaco Nicola
Tenuta e dell'assessore al
I'A,mbienie Saivatore Ferra-
ro. Il servizio verrà garantito
dalla E-Log Ecologia e Logi-
stica. Il contratto avrà la du-
rat r  d i  t re anni  per  un im-
porto di4miiioni 543 miia e
200 euro.

mazioni sulle modalità di confe-
rimento dei diversi materiali.

Intanto gli amministratori do-
wanno effettuare di concerto
con il Dipartimento regionaie
ambiente le procedute di trasfe-
rimento delle deleshe dei vari
materiali differenziàti alle piat-
taforme e dowà ottenere la pos-
sibilità di conferimenri straordi-
nari per eliminare tutto il pre-
gresso di spazzatúra che attual-
inente giace sul territorio. Infat-
ti, per il 31 dicembre, data in cui
awerrà il passaggio di consegne
dal Comune alla E-Log, sarà ne-
cessario smaltire tutti i rifiuti che
attuaìmente coDrono il territo-
rio perché bisognerà eliminare
tutti i cassonetti. <
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alla guida
con i maggiori cattedratici di
tutto il mondo, ognuno deiquali
è ancora alla ricerca di interore-
tare le Tavole del Liber Figùra-
rum e Ie Tre Età, compresa quel-
la della Speranza e dellaGerusa-
lemme Liberata. E sin qui, in 34
anni dalla sua fondazione, si nu-

. merano otto Congressi interna-
-j zionali, 600 pubblicazioni e 500
i seminari in Italia ed Europa.
,i In ultimo, il professor Succur-
! ro ha ringraziato per la fiducia
! che sli è stata rinnovata nella
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Variazioni di bilancio
Ma libera dell'aula
Il documento economico
approvato coi voti
della sola maggioranza

Mario Guido
BISIGNANO

Dopo una lunghissima discus-
sione duratacirca 10ore, carat-
terizzata da spunti polemici, il
consiglio comunale ha appro-
vato con i soli voti della mag-
gioranza, con i'astensione dei
consigliere Andrea Algieri e
con il voto contrario degli altri
consiglieri di opposizione, la
variazione di assestamento ge-
nerale del bilancio di previsio-
ne 2014. Sono stati approvati
anche gli altri argomenti a11'or-
dine del giorno, tranne il rego-
lamento comunale sui pubblici
spettucoli e per i l  funziona-
rnento delÌa Commissione co-
munale di vigilanza sugli spet-
tacoli e trattenimenti pubblici
rinviato a dara da destinarsi.

In awio I'aula ha preso atto
dell '  entrata nel nuovo consi-
gho di amministrazione della
Provincia di Cosenza dei consi-
g l iere comunale Lucantonio
Nicoletti. La trattazione degli
argomenti in agenda è stata
animata dagli interventi piut-
tosto duri e polemici di Robeno
Cairo, Francesco Lo Giudice
che si sono scontrati con Ìe re-
pliche di Umile Maiuri, presi-
dente del Consiglio; di Mario
Umile d'Alessandro, assessore
alla toponomastica e di Umile
Tortorèlla, consigliere comu-
nale con deieg;r per la Casa di
Riposo "V. Gigiio".

Da parte loro Francesco Fu-
cile eAndreaAlgieri non si sono
limitati a criticare I'ooerato
dell'Amministrazione, ma han-
no proposto progetti utili al ri-
lancio delia realtà comunale,

attraverso I'organizzazione
della Fiera dei cento Comuni
(Fucile) o del "Festivai del San-
to" (Algieri). Due eventi che
potrebbero servire a creare ini-
ziative ricche di prospettive
culturali e anche di carattere
occupazionale.

È ioccato ai sindaco facente
funzioni Damiano Grispo, qua-
Ie assessore al bilancio, svolge-
re la relazione sulla variazione
di assestamento generale del
bilancio di previsione 2014 e
replicare ai vari interventí del-
l'opposizione che hanno ri-
guardato anche i benefit prove-
nienti dalla Regione Calabria
per la costruzione della Piatta-
forma e che sarebbero serviri e
serviranno, in fu turo, per la for-
mulazione delbilancio. *

Formaltzzate
le proposte
per la Fiera
del Cento Comuni
e il Festival del Santo

Sedutafiume. Un momento
della lunga riunione di consiglio
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Luzzi
TraspoÉo scolastico
Appello al sindaco
Claudio Cortese
LUEZi

Lavoratori da un mese senza
stipendio e la Fiascat Cisl
chiede un incontro urgente
al sindaco Manfredo Tede-
sco. Si tratta dei lavoratori

al Comune il quale è in ritar-
do sulla liquidazione delle
spettanze.

"Tenuto conto della gravi-
tà del la  s i tuazione -  s i  legge
nellanota della Cisl-e anche
dal fatto che la gran parte dei
dipendenti non ha altro red-


